

2月 保育所だより



令和7年度 2月号 社会福祉法人 普栄福祉会
大阪市立北恩加島保育所

暦の上では春が近づいています。節分を過ぎるともう「春」といわれますが、まだまだ寒い季節は続きます。そのような寒い中でも、子どもたちは所庭に出て元気いっぱいに体を動かしています。手洗いやうがいをしっかりして、元気な身体を作りたいです。

2月 行事予定

- 2日（月）4歳児健康教育
- 3日（火）節分のつどい・地域交流
- 5日（木）5歳児北恩加島小学校との交流
- 6日（金）乳児保育参観・懇談会
- 10日（火）避難訓練
- 12日（木）2～5歳児体育遊び
- 13日（金）4・5歳児クリーンアップ活動
- 19日（木）5歳児中泉尾小学校との交流
- 20日（金）入所説明会
- 27日（金）修了を祝う会予行 1回目

3月 行事予定

- 3日（火）ひな祭りのつどい、地域交流
- 6日（金）お別れ会
- 10日（火）避難訓練
- 11日（水）修了を祝う会予行 2回目
- 17日（火）修了を祝う会予行 3回目
- 19日（木）修了を祝う会
- 23日（月）クラス移動

修了を祝う会

日時：令和8年3月19日（木）

場所：ぞう組保育室

*式の詳細は、後日お知らせします。

修了式予行

2月 27日（金）

3月 11日（水）

3月 17日（火）

*予行日は9時までに、登所してください

お別れ遠足（全所児）

3月に、お別れ遠足を予定しています。

*詳細は、後日お知らせします。

お正月あそび



1月9日（金）にお正月遊びを行い、おせちやお正月の遊びについて話を聞きました。おせちの中には、それぞれ意味のある食べ物が入っています！お正月遊びでは、かるた・こま・すごろく・凧あげのコーナーがあり、好きな遊びを思い思いに楽しみました。給食では、紅白なますや松風焼きなどお正月メニューになっており、全クラス異年齢チームで食べて友だちとお正月の雰囲気を楽しみました！

カルタ・すごろく・こま・凧あげ



給食

4・5歳児 泉尾工業高校との交流

1月16日（金）に泉尾工業高校との交流を行いました。今回は、高校生の方に保育所で子どもたちがどんな遊びをしているのか、一緒に遊んで経験をしてもらいました。秋頃にも交流があったので子どもたちも覚えており「また一緒に遊べる！」と楽しみにする子どもたち。ドッジボールや椅子取りゲームなどお兄ちゃんお姉ちゃんと一緒にするのは、ワクワクするようで子どもたちも嬉しそうに遊んでいました。



絵本の会



1月23日(金)に、大正図書館の絵本の会の方々が来てくれました。乳児クラスでは、手遊びや大型絵本・積み木シアターがあり、ほっこり優しい雰囲気の中で絵本の会を楽しみました！幼児クラスでは、節分にちなんだ大型絵本やパネルシアターなど、子どもたちとやり取りをしつつ楽しいお話を盛りだくさんでした。みんなで楽しい時間を過ごすことができて、子どもたちも嬉しそうでした。



食育活動



「食べたい！」の意欲に繋がる食育活動は、子どもたちが楽しみにしている取り組みです。乳児クラスは「これなんだろう…」「どんな匂いかな？」と様々な食材に触って確かめたり、ちぎったり潰したりなどのお手伝いを行っています。自分で触って確かめた食材が給食に使われていることに気づくと「〇〇あった！」と見つけてパクリと食べて見たり、食べてみようかなと「食べたい！」の意欲に繋がっています。

幼児クラスは調理にも挑戦します。自分たちが食べている料理は、どんな食材が使われていて、どのように調理されているのか…。給食やおやつが出来るまでの工程を知ることで、「食べたい！」の意欲だけでなく「残すのはもったいないな…」「大切に育ってきたから…作ってもらったから食べてみようかな」の気持ちの芽生えに繋がります。



ひよこ組（0歳児）

1月は、お正月遊びに参加し、こまやカルタ・すごろくに触れ、大きいクラスの友だちと一緒にできたことで楽しい雰囲気を感じていた子どもたちです。身の回りのことにも、一段と意欲的な姿が見られ、ズボンや靴下を自分で履こうとしています。また、生活の流れが身についてきて、保育士が声をかけると、少し先の見通しを持って過ごせるようになっていました。今月も異年齢の関わりを持ちながら楽しいと思える活動をしていきたいです。

★目標：保育士と一緒に大きいクラスの友だちと遊ぶことを楽しもう！

あひる組（1歳児）

年末年始の休み明けでは、少し不安そうな姿がありましたが、すぐに保育所の生活に戻り、笑顔いっぱいの子どもたち！お正月遊びでは、こまを作りました。大きさや色が違うシールを見て「赤にする」な自分で選んで、重ねて貼ったり、列に並べて貼ったりして、思い思いに楽しんで作っていました。ジャンパーや靴下を着脱することにも少しずつ慣れてきて、自分でやってみようとする気持ちが見られています。今月も自分でできるように関わっていきたいです。

★目標：保育士に見守ってもらう中で、身の回りのことを自分でしてみよう！

らっこ組（2歳児）

こまやカルタ・凧あげといったお正月遊びを楽しんだ子どもたち。年上の友だちが遊ぶ姿を見て、紐ごとに挑戦したり、保育士がカルタの札を読むとすぐに取りに行っていました。所庭や広いグラウンドで思い切り走って、凧が上がるとな「せんせー！みて！！」と大喜びでした。簡単なルールのある遊びが分かってきて、友だちと遊びの誘い合い関係が深まっています。引っ越しへゲームや色鬼など集団遊びをして、より友だちと一緒に遊ぶ楽しさを感じられるようにしたいと思います！

★目標：保育士や友だちと集団遊びを通して関係を深めよう！

ばんだ組（3歳児）

1月は、手回しごま・手作り凧・福笑いにカルタと、お正月ならではの遊びをたくさん楽しみました。福笑いでは、2人組で行い、1人が顔のパーツを渡し「うえ！もっとうえ！」「そこー！！」と声をかけ、出来上がった顔を見て「あははー！おもしろーい」と笑って楽しんでいました。また、鬼ごっこや転がしドッジボールでは、ルールを理解してルールのある遊びが形になり、友だちと一緒に1つの遊びを楽しめるようになってきています。2月は、お別れ会に向けて異年齢で協力しながら取り組んでいきたいと思います。

★目標：異年齢での交流を楽しみ、お別れ会の行事に参加しよう！

きりん組（4歳児）

クラスのみんなと新年の挨拶をして気持ちよくスタートした1月。お正月遊びで、凧あげやすごろく・カルタなど楽しい中で笑いあって遊びました。カルタが最後の1枚になると、みんな負けないようにスピードを競っていました。勝負に勝つだけでなく、ルールのある中で友だちと一緒に楽しく遊ぶことが出来るようになってきました。2月は、ぞう組さんが行っている当番活動を一緒に行い、進級に向けて期待を高めて行きます。

★目標：ぞう組さんと一緒に当番活動をやってみよう！

ぞう組（5歳児）

1月は、こま・ぞう組カルタ・すごろく・羽子板・凧あげなど、お正月遊びに興味津々の子どもたち！遊びを通して、友だちと一緒に遊ぶことの楽しさや、「こまを回せるようになりたい！」と目標を立てるぞう組らしい姿が見られました。また、カルタを制作する中で、文字にも興味が広がり、1月から始まった運筆活動では「勉強頑張る！」と毎日とも集中して取り組んでいます。中でも、自分の名前を平仮名で書くと「みて～書けるようになった！」と喜んでいます。2月は修了に向けての取り組み、就学への期待が持てるようじようと思います。

★目標：就学への期待を膨らませよう！